

Al menos 125 farmacias han cerrado en Venezuela por escasez este año

Autor Administrator

Thursday, 08 de March de 2018

Modificado el Wednesday, 07 de March de 2018

El presidente de Fefarven denunció que los laboratorios y droguerías que distribuyen los medicamentos hacen los cobros de los mismos desde contado, lo que podría causar el cierre de más de 100 farmacias a nivel nacional.

La escasez de medicamentos, en todo el país, es una de las principales causas que aquejan a los venezolanos, a esto se le suma la falta de alimentos, crisis económica y el deterioro de la educación. Por falta de medicinas, entre finales del año pasado y lo que va del 2018 cerraron más de 125 farmacias en todo el país, aseguró Freddy Ceballos, presidente de la Federación Farmacéutica Venezolana (Fefarven).

El farmacéutico denunció que los laboratorios y droguerías que distribuyen los medicamentos hacen los cobros de los mismos desde contado y afirma que esta acción causará el cierre de más de 100 farmacias a nivel nacional en los próximos seis meses. Antes se tenía un plazo de siete días de crédito, actualmente solo nos dan tres desde el momento en que se hace el pedido y la mayoría de las veces el medicamento llega retardado, es decir, que hay que pagar de una vez, según reseña La Verdad.com.

Comentó que estas medidas son una solución unilateral debido a que solo beneficia a un sector del área farmacéutica y afirmó que la ausencia de medicamentos básicos para tratar enfermedades comunes como hipertensión, diabetes, infecciones respiratorias agudas o diarrea es un claro deterioro en el sistema de salud venezolano. Pido disculpas por darles más preocupaciones a las personas de las que ya tenemos en este país.

Gestiones

El gremialista calificó de grave la falta de fabricación de fármacos en el territorio nacional. Ya nos reunimos con las instancias nacionales, ellos saben que hay un problema y aún no dan una solución. Las enfermedades no esperarán. Enfatizó que la crisis de medicamentos no es un problema de distribución, sino de producción. Distribuir irregularmente cierta cantidad de medicamentos a un escaso sector de la población no es la solución. Aseguró que se debe crear una política para la liquidación de divisas en el área de medicamentos.

Ceballos informó que la Fefarven planea una rueda de prensa en conjunto con la Coalición de Organizaciones por el Derecho a la Salud y la Vida (Codevida) y otras organizaciones no gubernamentales para solicitar a la Federación Internacional de Farmacéuticos (FIP) financiamiento para la obtención de fármacos.

<http://www.descifrado.com/2018/03/07/al-menos-125-farmacias-han-cerrado-en-venezuela-por-escasez-este-ano/>

